

Ingolstadt, 21. März 2006

Motorsport / Noch 19 Tage bis zum Start der DTM 2006 Die Audi Fahrer und ihre Startnummern

- **Tom Kristensen mit seiner Glückszahl sieben**

Als Tom Kristensen am Dienstagmorgen in Brands Hatch erstmals in sein neues Einsatzauto für die DTM-Saison 2006 kletterte, strahlte der Däne wie ein kleines Kind. Sein Audi A4 DTM trägt in diesem Jahr die Startnummer „7“ – die Glückszahl des siebenmaligen Le Mans-Siegers. „Mit der ‚lucky seven‘ habe ich den Titel in der japanischen Formel 3 geholt, meinen ersten Le Mans-Erfolg und 2003 den Le Mans-Sieg mit Bentley“, sagt der Audi Werksfahrer. „Außerdem wurde ich am 7.7.67 geboren.“

Sein Teamkollege Mattias Ekström startet mit der „5“ und damit jener Nummer, die er auch in seinem Meisterjahr 2004 auf dem Auto hatte. „Kein schlechtes Omen“, meint der Schwede. „Aber ehrlich gesagt mache ich mir nichts aus Startnummern.“

Diese Meinung teilen die meisten seiner Audi Kollegen. Nur Martin Tomczyk freut sich über seine Startnummer „4“. „Vier gewinnt, das weiß doch jedes Kind“, scherzt der Rosenheimer.

Auch für Vanina Ickx haben Startnummern keine große Bedeutung – mit einer Ausnahme: „Aus irgendeinem Grund habe ich besonders oft mit der Zahl 22 zu tun.“ Und mit der startet in der DTM 2006 Susie Stoddart, ihre Gegenspielerin aus dem Mercedes-Lager...

Lesen Sie morgen: Folien statt Lack – das Design der Audi A4 DTM

Kommunikation Motorsport
Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617
E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com